

Fecha 24.06.2014	Sección Economía	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------

Objetivos medibles para el sector agropecuario

El convenio del gobierno de México con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), permitirá no sólo el apoyo a la Cruzada Nacional contra el Hambre, sino la cooperación en programas públicos para hacer más productivo el campo mexicano, informó Nuria Urquía Fernández.

La representante de la FAO en México dijo que este convenio cuenta con una matriz en la que se señalan objetivos, indicadores medibles, verificables y con tiempos establecidos para evaluaciones anuales, que permiten verificar el cumplimiento de los acuerdos para en su caso, aplicar medidas correctivas si no se están alcanzando algunos de los objetivos especiales.

“Tenemos un trabajo previo de sensibilización y de difusión de información que le permite a México tomar medidas de política pública, es decir, alcanzar los objetivos comunes que hemos acordado”, puntualizó.

— Héctor Chávez

30% de alimentos

Se desperdician en México, desde el proceso de cosecha hasta su comercialización, por la cual la Cruzada contra el Hambre plantea la reducción de pérdidas post-cosecha.

